

La Casa de las Américas se voit remettre le Prix Jaime Torres Bodet de l'UNESCO et de l'UNAM



La Havane, 25 janvier. (RHC).- La Casa de las Américas, une institution qui œuvre depuis La Havane à la diffusion

des arts et des lettres de notre continent, s'est vue remettre ce mercredi le Prix Jaime Torres Bodet, des Sciences Sociales, des Humanités et des Arts que l'UNESCO décerne de concert avec l'université autonome du Mexique.

« Nous voulons exprimer notre reconnaissance pour ce Prix au nom de tous ceux qui, dans bon nombre de pays, rendent possible que nous puissions concrétiser dans le domaine de la culture le rêve d'intégration de notre Grande Patrie, de Bolivar, de Marti et de Fidel » a relevé le président de la Casa de las Américas, Roberto Fernandez Retamar peu après avoir reçu le Prix des mains de Nuria Sanz, représentante à Cuba de l'UNESCO.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/153485-la-casa-de-las-americas-se-voit-remettre-le-prix-jaime-torres-bodet-de-lunesco-et-de-lunam>



Radio Habana Cuba